



M A S S G E B E N D

Herstellererklärung

Dokument Nr.: 07FB3100

Manufacturer's Declaration

Document No.: 07FB3100

Wir erklären in alleiniger Verantwortung dass die Produkte der folgenden Produktgruppen:

Absperrventile, Ventilblöcke, Ventilblock-Kombinationen, Absperrhähne, Monoflansche, Dichtbusenhähne, Kugelhähne, Überdruckschutzvorrichtungen, Druckstoßminderer, Abgleichgefäße, Wassersackrohre

gemäß den jeweils gültigen Datenblättern

auf Anwendbarkeit und Übereinstimmung mit den grundlegenden Schutzanforderungen der nachfolgenden Richtlinie(n) geprüft wurden:

**97/23/EG (DGRL)
Druckgeräte Richtlinie**

We declare under our sole responsibility that products of the model series:

Shut-off valves, Manifolds, Manifold combinations, Monoflanges, Multi-way cocks, Straight-way cocks, Ball valves, Gauge protectors, Gauge snappers, Condensations chambers, Water syphons

according to the actual version of datasheets

are tested, if the essential protection requirements of the following directives(s) are applicable and in conformity with:

**97/23/EC (PED)
Pressure Equipment Directive**

Kennzeichnung:

CE-Kennzeichnung ist gemäß Richtlinie nicht vorgesehen und zulässig.

Armaturen für die Mess- und Regeltechnik, deren Nennweite DN <25 ist, werden entsprechend der DGRL Leitlinie 2/17 nach Artikel 3.3, in die Gruppe der „Guten Ingenieurpraxis“ eingestuft.

Für diese Produkte darf eine EG-Konformitätserklärungen und CE-Kennzeichnungen nicht ausgestellt werden.

Marking:

CE Marking according to the directive is not permitted to be done.

According to the Pressure Equipment Directive 2/17, Instrument valves and manifolds with ND <25 are classified according to section 3.3 called "sound engineering practice."

For such products, an EC-Declaration of Conformity and a CE-Marking is not permitted to be done.

Unterzeichnet für und im Namen von:

JAKO Gesellschaft für Messtechnik mbH
Lamezanstrasse 14
1230 Wien

Signed for and on behalf of

JAKO Gesellschaft für Messtechnik mbH
Lamezanstrasse 14
1230 Wien

Chief Quality Officer

Robert Smegal
Wien, 2011-04_18